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Comunicato stampa 

14/10/2024 

Sono giorni di grande apprensione per centinaia di famiglie nella nostra provincia. L’annunciato esubero di 480 

dipendenti alla Berco di Copparo e il licenziamento, comunicato via pec, di 77 lavoratori alla Rexnord di Masi 

Torello, hanno gettato una luce decisamente sinistra sul futuro produttivo del territorio ferrarese. Per allontanare 

le nubi non bastano iniziative fieristiche estemporanee e nemmeno la firma, tardiva, del decreto attuativo della 

Zona Logistica Speciale: un provvedimento atteso e fondamentale che tuttavia necessita investimenti 

infrastrutturali e politiche attive per il lavoro a 360 gradi per prendere corpo in tempi brevi. Occorre una visione 

coesa di sviluppo territoriale che non può prescindere dal ruolo, trainante, della nostra città. Una visione che dia 

gambe solide al Patto per il Lavoro e per il Clima – Focus Ferrara, sottoscritto nel 2021 tra gli enti pubblici e i 

diversi protagonisti del mondo economico locale. Il Comune di Ferrara, invece, continua ad essere il grande 

assente: mentre governo nazionale e regione si fanno carico delle crisi aziendali in atto, mentre la multinazionale 

Versalis chiude una linea di produzione al Petrolchimico, mentre gli esercenti ferraresi lanciano appelli sempre 

più allarmati sul dilagare della desertificazione commerciale in città, la giunta Fabbri-bis sembra essere ancora in 

vacanza. Negli ultimi tre mesi il Consiglio Comunale di Ferrara è stato convocato una sola volta e non sono state 

presentate, nemmeno alla cittadinanza, le linee programmatiche di mandato del sindaco per il quinquennio 2024-

2029. Che fine hanno fatto? Quali idee e progetti hanno Fabbri e i suoi collaboratori per arrestare il declino 

economico di Ferrara? Da un amministratore navigato, che in campagna elettorale ha promesso di mettere il 

lavoro al centro dei suoi obiettivi di mandato, ci saremmo aspettati qualcosa di più. Ora il tempo delle scuse e dei 

cavilli normativi è finito: abbiamo chiesto di convocare in via urgente il Consiglio Comunale per conoscere e 

discutere le linee guida di mandato del sindaco, sempre che esistano, con particolare attenzione ai temi del lavoro 

e dello sviluppo economico. Non possiamo perdere altro tempo prezioso se vogliamo che la politica, tutta, dia un 

contributo attivo al rilancio economico del nostro territorio: ce lo chiedono lavoratori e imprese. 
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